

Nouveau site sur saint Josemaria

Résolument moderne, le nouveau site officiel de saint Josémaria vient d'ouvrir ses portes.

17/09/2009

« *Nous serons toujours dans les temps de Josémaria Escriva* » . Alvaro Del Portillo répétait souvent cette phrase à la mort du fondateur de l'Opus Dei. Il voulait souligner par là que celui qui allait devenir saint Josémaria serait toujours d'actualité. Et c'est ce qu'on peut toucher du doigt

lorsqu'on parcourt le nouveau site internet consacré au saint fondateur de l'Œuvre.

Les fruits apostoliques d'un homme qui a lutté pour la sainteté sont innombrables ! On en trouve quelques-uns sur ce site moderne et ergonomique : projets dans les domaines de l'aide au développement en Afrique, initiatives dans les secteurs éducatifs et culturels, activités de promotion en faveur des femmes, constructions d'universités... Mais pour saint Josemaria ces initiatives n'étaient pas essentielles. A propos de Torreciudad, un sanctuaire érigé sous son impulsion, il disait : « *voilà les miracles que j'attends : la conversion et la paix pour beaucoup d'âmes* » .

Pour ce « *saint de l'ordinaire* » les fruits et les miracles les plus importants sont ceux qui concernent

la vie intime et spirituelle de chacun, les petites conversions de tous les jours, discrètes mais bien réelles. Ce sont donc aussi ces petites histoires, simples et touchantes à la fois, que l'on découvre en navigant sur ce site. Un clic par ici pour connaître l'histoire de ce footballeur uruguayen qui met en pratique le message de saint Josémaria dans sa profession. Un clic par là, et ce sera un coiffeur milanais qui explique pourquoi l'esprit de l'Opus Dei l'a touché au plus profond de lui. La balade se poursuit par quelques vidéos : images de la dédicace de la dernière église à St Josémaria au Mexique ; extraits de réunions avec le fondateur de l'Œuvre, témoignages de Mgr Xavier Echevarria le prélat actuel de l'Opus Dei.

On prendra plaisir à connaître les étapes importantes de sa vie par le *Timeline*, sorte de frise animée et interactive. Ce site à la fois riche et

extrêmement accessible s'avérera un excellent instrument de catéchèse pour les personnes de tout âge.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/nouveau-site-sur-saint-josemaria/> (18/01/2026)